

Desmienten en Rusia acuerdo con Estados Unidos sobre destino del presidente de Siria



Moscú, 1 abr (RHC) El canciller Serguei Lavrov calificó de tergiversación e intento de hacer pasar por real lo deseado la información de que Rusia y Estados Unidos supuestamente pactaron el destino del presidente constitucional de Siria, Bashar al Assad.

El jefe de la diplomacia del Kremlin recordó que Washington firmó las decisiones conjuntas tanto en el Grupo de Apoyo a Damasco como en el Consejo de Seguridad de la ONU, las cuales precisan que solo el pueblo sirio decidirá su futuro en todos los aspectos.

Durante una rueda de prensa conjunta con su par serbio, Ivica Dacic, reiteró Lavrov que la suerte del primer mandatario sirio y quién se ocupará de ella quedaron bien esclarecidas y firmadas el año pasado.

El titular también remarcó que sus socios no pueden ignorar ni poner en duda públicamente esa fórmula de la cual son coautores.



Radio Habana Cuba